



**JORGE ABASOLO**

**Periodista, Diplomado en Marketing Político y Miembro de la Sociedad de Historia y Geografía de Chile**

# Un deportista ejemplar

*Juan Ruíz Castro:*

**C**omenzó a jugar a la edad de 8 años de edad en el "Rancho Tenis de Don Salomón Melnick" en la comuna de Los Condes, donde su padre se desempeñaba como encargado de las pistas de arcilla y mano derecha del club. Allí, también sus hermanos mayores se iniciaron como tenistas e instructores de ese deporte.

Como jugador llegó al escalafón, desde infantil hasta junior, logrando copas y medallas como campeón de Chile en cada categoría. En un viaje al sur pasó por Angol, Los Ángeles y Concepción, ganando todos sus partidos a la edad de 25 años, se dedicó principalmente a impartir clases de tenis en el Club de Tenis de Jaime Fillol, Club Pato Cornejo, Club de Tenis del Alba y como encargado del Estadio Croata en la rama de tenis.

En el año 2001, Juan Ruíz dio un cambio radical en su vida al sentir frustración por no poder ayudar a sus alumnos con talento a convertirse en jugadores profesionales, debido al alto costo del deporte y la falta de apoyo al tenis. Esto le causó una profunda tristeza y un alejamiento del tenis que duró 23 años.

Hace siete años, regresó del norte de Chile para trabajar en la comuna de Santiago, como funcionario municipal en DIMAP, manejando camiones municipales para estar cerca de su familia.

Sin embargo, el desti-

*A una edad en que podría haberse jubilado o retirado de su deporte favorito, este tenista semi-profesional chileno, actual número 1 de la comuna de Independencia, número 5 de Chile en la categoría Senior +35. Además, es número 249 en el ranking único nacional y número 980 del mundo senior*



no tenía algo más preparado para él. El 6 de junio de 2023, Juan sufrió un accidente al bajar de su camión y se luxó un dedo. En los tratamientos médicos, realizaba mucha movilidad de manos y dedos. Un día, Juan le preguntó al doctor si el tenis podría ayudarlo como terapia para su dedo, y el médico dijo que sí. Entonces, comenzó a practicar y, en ese momento, volvió el amor por el tenis que había estado dormido por muchos años. Tomó sus raquetas y lo que comenzó como terapia rápidamente se transformó nuevamente en la pasión que llevaba dormida. Recordó todos los entrenamientos de su juventud y las competencias, y como consecuencia, volvió después de 23 años a competir de manera profesional en la categoría Senior de

35, siendo la revelación absoluta del circuito, posicionándose y avanzando rápidamente entre los mejores. Fue reconocido por sus pares como la revelación del año.

La existencia no ha sido fácil para Juan. El esfuerzo sin prosternarse ante los reveses de la vida, fue compensado por el apoyo irrestricto de su familia, amigos y la junta vecinal N°14 de su barrio "Villa Ríos" de la comuna de Independencia. A través de ellos, ha vuelto a entrenar en la multicancha del barrio de manera gratuita.

Juan Ruíz Castro hace clases de tenis a los infantes y adultos del sector, y también formó una escuela de tenis para niños de la comuna de Independencia con un profesor de alto nivel tenístico y categoría.

## SU ESTILO

*Continúa siendo diestro con revés a una mano. Logra relieve como jugador ofensivo, con gran fortaleza física y mental, y un gran talento para realizar cambios de ritmo, donde sus oponentes no pueden atacar libremente. Su mejor golpe es el derecho y el revés, donde utiliza los temidos golpes españoles (golpes con mucho efecto top).*

*Juan Ruíz no quiere que se sigan desperdiciando jóvenes talentosos para este deporte. Por eso, su deseo es crear nuevas canchas de tenis en los barrios. Alejar a los niños y jóvenes de los vicios a través del deporte. Instaurar la cultura deportiva tenística en todos los barrios de la comuna, entre muchos otros propósitos.*